



Acude precandidata a casa del Presidente

Visita Claudia Palacio Nacional

**Arropan a morenista
funcionarios de la 4T
en estreno de film
sobre su vida**

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

Claudia Sheinbaum acudió ayer a Palacio Nacional, donde despacha el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La aspirante de Morena fue vista al salir de las instalaciones oficiales, alrededor de medio día.

Mientras fungió como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Sheinbaum arribaba a Palacio por la calle Corregidora, donde su chofer estacionaba el vehículo, para que ella ingresara al inmueble caminando.

Ayer, el vehículo de la precandidata ingresó al estacionamiento techado, cuyas puertas están en la calle Correo Mayor, en la parte de atrás del recinto.

Es la primera ocasión en que la aspirante presidencial es vista en las oficinas del Mandatario federal, tras dejar su cargo para participar en la contienda interna de Morena.

La presencia de Sheinbaum en las instalaciones públicas se registró en día y horario hábil.

El pasado 7 de septiembre, López Obrador entregó el "bastón de mando" a la morenista.

La "ceremonia" se llevó a cabo por la noche, fuera del horario de oficinas y en un restaurante del Centro Histórico, luego de que el propio Presidente reconoció que ese tipo de actividades partidistas no deben mezclarse con asuntos de carácter público.

En diversas ocasiones, López Obrador ha recibido en sus oficinas al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y otros integrantes del Comité Ejecutivo Nacional.

LA PREMIERE

Acompañada por familiares, miembros del gabinete federal, funcionarios capitalinos y líderes de Morena, Sheinbaum asistió anoche al estreno de un documental sobre su vida.

Escoltada por su hijo Rodrigo Ímaz, realizador de "Claudia: El Documental", y su esposo Jesús María Tarriba, vió el filme que documenta episodios de su infancia, su trayectoria universitaria y política, así como sus vínculos con el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

A la premiere, realizada en el teatro Metropolitano, acudieron las Secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde; de Economía, Raquel Buenrostro; de Educación, Leticia Ramírez, y Miguel Torruco, titular de Turismo.

Los ejes de la cinta son la relación que la ex Jefa de Gobierno con el Presidente López Obrador y con Morena.

"Me tocó escribir la declaración de principios (de Morena)", cuenta ella en el documental.

También se relatan sus primeros acercamientos con López Obrador y la invitación que le hizo para ser Secretaria de Medio Ambiente cuando fue Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

En la última parte del documental se reseña la entrega del bastón de mando por parte de López Obrador a Sheinbaumen en un evento público.

En ninguna parte del filme se documentan los momentos complejos que ha vivido la aspirante presidencial, como fue la tragedia en la Línea 12 del Metro.

Al estreno también llegaron Tatiana Clouthier, coordinadora de voceros; Mario Delgado, coordinador de la precampaña, y Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales.

La acompañaron el Jefe de Gobierno, Martí Batres; la precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y el ex Ministro Arturo Zaldívar

"¡Presidenta, Presidenta!" "¡Es un honor, estar con Claudia hoy!", corearon simpatizantes que asistieron.



Oscar Mireles

■ Funcionarios federales y locales, Sheinbaum y familiares asistieron anoche a la proyección del documental.